

"Regionalzentrum an der A81"

Die Grundidee eines **Regionalzentrums**, durch das regionale Erzeugnisse gebündelt und über eine Einrichtung günstig an Verkehrsader gelegen vermarktet werden sollten, wurde vom Landkreis Böblingen zusammen mit einem Dienstleister entwickelt. Ausgeformt bis hinein in die Umsetzung wurden die Pläne vorbereitet. Um vor allem auch Durchreisende ansprechen und Produkte und Region damit auch überregional platzieren zu können, wurde eine Lage in unmittelbarer Nähe zur Autobahn geplant. Leider konnte der Bau (noch) nicht umgesetzt werden, da die bereits gefundene Liegenschaft letztlich doch nicht genutzt werden konnte. In Zusammenhang mit dem Projekt "InWert" und dem weiteren Ausbau der Marke "Heimat – nichts schmeckt näher" bleibt die Idee jedoch präsent.